

普段とは違う夜の学校を探検 神崎小学校 学校探検

7月26日、夏休み最初の金曜日、神崎小おやじの会による学校探検が行われました。

1～6年生130名が夜7時に神崎小体育館に集合。不気味なBGMが流れるちょっぴり怖い夜の学校の中を探検しながら、スタンプを集めるスタンプラリーに挑戦。途中にはお化けに変装したおやじたちが子ども達を怖がらせようと待ち構えていました。各学年のスタンプラリー入賞者には賞状と景品が送られました。

スタンプラリー終了後には、校庭で花火大会も実施。子ども達は手持ち花火を思い思いに楽しみ、夏休みのいい思い出となりました。



みんなでする花火は楽しいね！

注目の瞬間！スイカはうまく割れるか？



小学校最後の夏の思い出づくり 米沢小学校 宿泊学習

7月30日、米沢小6年生16名が校舎に1泊する体験を行いました。

夕方から学校に集合して、バーベキューでの夕食。外で食べるお肉や野菜は一層おいしく、かき氷も思い思いの味を楽しみました。その後は、スイカ割りにグループ発表、花火大会を行いました。最後は保護者や先生たちがお化けに仮装して、夜の校舎での肝試し大会。2人ずつのグループに分かれて、各教室を回りながらゴールを目指します。夜の学校の怖さとお化けに子どもたちは大絶叫して、泣き出す子もいました。

小学生最後の夏休みを仲間と過ごし、かけがえない思い出を作ることができました。

力作が勢揃い

第4回 駅前たんぼ

かかしコンテスト！

こうざき自然塾主催によるかかしコンテストが下総神崎駅南口の田んぼを利用して開催されました。

製作者の思いが感じられるかかし21体が立ち並び、駅ロータリーはさながらかかし銀座の様相でした。

昨年に引き続き、ステーションホールに投票箱を設け、人気のかかしを決定。総投票数は229票。8月11日には各賞が発表され、表彰式が行われました。来年はぜひ参加してみませんか！



最多得票の「発酵娘ぶくぶくちゃん」（製作 神崎保育所）

子ども達にも大人気のなんじゃもんが登場



「なんじゃもん」も登場して大盛況！

金曜夕市夏祭り

7月26日、今年で3回目となる金曜夕市夏祭りが開催されました。会場の役場旧庁舎にはいつもの常連さんのほか、夏休みの親子連れなど多くの来場者で大盛況となりました。

いつもの地元新鮮野菜や特産物以外にも、焼きそばやかき氷などの出店、寺田本家伝統芸能部の太鼓演奏と盛り沢山の夏祭り。また、涼しげな流しそうめんは子どもから大人まで大人気でした。